



Iniciativa marca inicio de era poscovid: IMSS

Programa Elssa. Crean entre gobierno, IP y trabajadores plan para prevenir y reducir enfermedades crónico-degenerativas

ESTHER HERRERA
MONTERREY

El nuevo programa de Entornos Laborales Seguros y Saludables (Elssa), iniciativa creada entre gobierno, empresas y líderes laborales, marca el inicio de una nueva etapa poscovid, dijo Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Creado entre representantes del sector patronal y obrero, miembros del gobierno federal, así como el mismo instituto, busca disminuir las enfermedades crónico-degenerativas y generar entornos laborales que prevengan enfermedades que se pueden evitar.

El programa incluye a un millón de empresas adheridas; Zoé Robledo añadió que por la experiencia adquirida durante la pandemia se debe desarrollar un espacio de aprendizaje y lecciones, como fue la nueva normalidad y la coordinación con empresarios, "esa posibilidad de trabajar en la base de la confianza es lo que hemos planteado, confianza basada en la corresponsabilidad".

Y ADEMÁS

Asistentes a la presentación

En el evento, que se llevó a cabo en el Horno 3 del Parque Fundidora, estuvieron presentes Armando Garza Sada, presidente del consejo de administración de Alfa; Raúl Gutiérrez Mugerza, presidente del consejo de DeAcero; César Jiménez Flores, director general de Ternium en México y Mauricio Doehner Cobián, vicepresidente senior y encargado de responsabilidad social de Coparmex. También estuvo Francisco Cervantes Díaz, presidente del CCE; José Antonio Abugaber, presidente de Concamin; Arturo Gutiérrez Hernández, vicepresidente de Caintra; Juan Patricio Riverol, presidente de la AMIS, entre otros.

Por otro lado, Samuel García, gobernador de Nuevo León, expresó su agradecimiento a Robledo por elegir a su estado para la firma del acuerdo y la presentación del programa.

Por su parte la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, destacó que ante las enseñanzas de la pandemia es necesario buscar mejores entornos con los empresarios para avanzar y lograr beneficios dirigidos a los trabajadores, seguir con la capacitación, y lograr entornos saludables y responsables que puedan llegar a todos los rincones del país.

Para el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes Díaz, una de las prioridades de la iniciativa privada es la salud, "debemos ir más lejos, pues el Seguro Social tiene todo para convertirse en una verdadera plataforma eficaz de seguridad social e impulsor de políticas públicas de prevención".

Entre los empresarios regiomontanos que asistieron destacaron: Armando Garza Sada, del Grupo Alfa, y Raúl Gutiérrez Mugerza, del Grupo DeAcero. —



El gobernador de Nuevo León expresó su agradecimiento a Zoé Robledo. ROBERTO ALANÍS